

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Angoulême, le dimanche 16 juin 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE LA FÉDÉRATION RECONQUÊTE DE LA CHARENTE

Eric Zemmour vient de l'annoncer : pour la victoire de nos idées et contre l'islamo-gauchisme, Reconquête investit **330 candidats** aux élections législatives.

Dans notre département, nous présentons donc :

- **Mme** Doraline **BERNARD**, candidate sur la **1ère circonscription**, née et domiciliée à Angoulême, étudiante en techniques de commercialisation, engagée et responsable charentaise des GZ (Génération Zemmour). *"Je suis profondément investie dans la vie politique de notre région. Je suis certes jeune mais surtout pétrie d'ambition pour mes concitoyens : croyez en mon investissement personnel !"*

- **M.** Alain **JANOT**, candidat sur la **2ème circonscription**, né et domicilié en Charente, retraité, ancien Officier de Gendarmerie ayant servi à Cognac et à Angoulême, délégué départemental adjoint Reconquête!16. *"Je suis un homme de consensus et de dialogue, et je souhaite rassembler au-delà des clivages politiques. Mon parcours professionnel et mon engagement local témoignent de mon intégrité : soyez-en assuré !"*

- **M.** Adrien **TOUZÉ**, candidat sur la **3ème circonscription**, né et domicilié en Charente, diplômé d'un master MEEF (métier de l'Enseignement, de l'Education et de la Formation), professeur d'histoire et géographie, animateur en centre de loisirs et délégué départemental Reconquête!16. *"Je suis profondément investi dans les actions que je mène : auprès des enfants/adolescents, auprès des élèves/étudiants, auprès des agriculteurs, des chasseurs et tant d'autres ! En résumé : je suis un homme de terrain et de dialogue. "*

Dans le grand combat qui s'annonce, toutes les **forces de droite**, sans exception, doivent impérativement se mobiliser. C'est donc avec le **sens du devoir** que nous allons nous lancer dans cette bataille cruciale pour la survie de notre pays.

Nos candidats de Reconquête sont plus motivés que jamais, au regard de l'espoir que suscite cette dissolution, retourneront dès demain sur le terrain pour défendre les couleurs de la France.

Par ces investitures, Reconquête fait le choix de continuer d'imposer dans le débat public, aux côtés d'Eric Zemmour, les vérités qui ne seront portées par personne d'autre. **La France a besoin des vérités que Reconquête a à dire.** L'Union nationale en a également besoin.

ADRIEN TOUZÉ
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DE LA CHARENTE